

Caricom trabaja para el mayor desarrollo y crecimiento de sus países



Georgetown, 5 dic (RHC) La Comunidad del Caribe (Caricom) ratificó su compromiso de trabajar en aras de la libre circulación y de una economía unitaria con beneficios para toda la región, durante foro que sesionó en Puerto España, Trinidad y Tobago, los días 3 y 4 de diciembre.

En la reunión de Jefes de Gobierno del bloque regional los representantes de los países examinaron el progreso del Mercado y Economía Únicos de Caricom (CSME) y reconocieron que debía avanzar con mayor celeridad.

En un comunicado oficial, publicado en la web de la Caricom, los mandatarios ratificaron que ese mecanismo continúa siendo la plataforma más viable para apoyar el crecimiento y el desarrollo en los Estados caribeños

Otros aspectos reflejados en el documento son un elogio al trabajo de Haití por integrarse plenamente en el CSME para 2020, medidas nacionales para avanzar en la integración y distribución equitativa de las ganancias, así como la posibilidad de los Estados miembros de moverse hacia la libre circulación de los ciudadanos de la Caricom en los próximos tres años, entre otros.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/178239-caricom-trabaja-para-el-mayor-desarrollo-y-crecimiento-de-sus-paises>



Radio Habana Cuba